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Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport 

 

 

 

 

 

Herrn Abgeordneten Danny Freymark (CDU) und Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin 

Pätzold (CDU) 

über 

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin 

 

über Senatskanzlei - G Sen - 

 

 

 

 

Antwort 

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/15093 

vom 16. März 2023 

über Mobilität der Polizei in Hohenschönhausen: Transparenz herstellen 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 

 

1. Wie viele Polizeifahrzeuge im Abschnitt 31 in Hohenschönhausen sind aktuell im Einsatz (von insgesamt 

wie vielen Fahrzeugen)? 
2. Wie viele Polizeifahrzeuge im Abschnitt 31 in Hohenschönhausen waren im Durchschnitt in den Jahren 

2019, 2020, 2021 und 2022 im Einsatz (von insgesamt wie vielen Fahrzeugen)? 

 

Zu 1. und 2.: 

Aktuell werden, wie im Einsatzstufenplan für den Polizeiabschnitt 31 (A 31) vorgesehen, vier 

Funkstreifenwagen für eilbedürftige Einsätze eingesetzt. Darüber hinaus stehen dem A 31 

zehn weitere Einsatzfahrzeuge, darunter vier Funkstreifenwagen, zur Verfügung. 

 

Die erfragten Daten sind der nachfolgenden Tabelle zu entnehmen: 

Jahr Anzahl Einsatzfahrzeuge A 31 

 im Einsatz im Bestand  

2019 12 12 

2020 12 12 

2021 14 14 

2022 14 14 

2023 14 14 
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Quelle: Fuhrparkmanagementprogramm „Zentrales Anwendungsorientiertes Modulares 

Informations- und Kommunikationssystem“ (ZAMIK), Stand: 13. März 2023 

 

 
3. Wie lange dauern einzelne Reparaturen im Durchschnitt (bitte einzeln pro Jahr auflisten)? 

 

Zu 3.: 

Die erfragten Daten können der nachstehenden Tabelle entnommen werden: 

Standzeiten im Durchschnitt (pro Tag) von Fahrzeugen der Polizei Berlin 

Jahr 2020 2021 2022 

Werkstatt intern Instandhaltung 5 6 7 

Werkstatt extern Instandhaltung 12 15 15 

Unfall extern Instandhaltung 16 22 39 

Quelle: ZAMIK, Stand: 13. März 2023 

 

 
4. Welche Wege sieht das Land Berlin, um die durchschnittliche Reparaturzeit bei Polizeifahrzeugen 

perspektivisch zu verkürzen (Rahmenverträge mit Werkstätten, dezentrale Verantwortung etc.)? 

 

Zu 4.: 

Dieses Jahr ist eine Erhöhung des Werkstattpersonals der Polizei Berlin durch 

Stellenausschreibungen im Aufgabenbereich des mechatronischen Fachpersonals 

geplant. Zusätzlich werden durch die Anpassung der Lagerhaltung von üblichen 

Verschleißartikeln Reparaturzeiten weiter verkürzt. 

 

Berlin, den 3. April 2023 

 

In Vertretung 

 

 

 

Dr. Ralf Kleindiek 

Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport 

 


